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L’extrait De L’étude En Français 

La technologie de communication moderne est devenue une forte adhérence à 

la vie quotidienne pour les jeunes, en particulier l'université de celui-ci pour sa 

capacité à les traiter avec facilité en raison du niveau scientifique, ainsi qu'un 

axe fondamental construit sur leur vie et affectent visiblement sur leurs actions 

et comportements, et à travers notre étude marquée avec l'impact de 

l'utilisation des technologies modernes de communication sur le comportement 

des étudiants universitaires Nous aborderons ce sujet afin de clarifier l’impact 

des technologies de communication modernes sur le comportement des 

étudiants universitaires. 

 Quel est l'impact de l'utilisation des technologies de communication modernes 

sur le comportement des étudiants universitaires? 

Il y a un certain nombre de raisons qui nous ont amenés à aborder notre sujet 

d'étude et l'analyse s'est faite entre des raisons subjectives et subjectives, mais 

le subjectif était: 

     Profil tendance à étudier des sujets liés à la technologie moderne de 

l'information et de la communication ainsi que le désir personnel d'éduquer les 

élèves des dangers de la technologie de communication modernes comme le 

segment le plus important de la société dans l'objectif sont: 

     Le poste est devenu occupé par des étudiants privés parmi les 

technologies de communication de la jeunesse algérienne moderne comme le 

segment le plus important et le changement observé dans le comportement 

des étudiants universitaires après l'émergence de technologies de 

communication modernes. 

Notre étude était basée sur plusieurs objectifs dont: 

L'analyse de la réalité du phénomène de l'utilisation des technologies de 

communication modernes en termes de mettre en évidence les implications 



pour l'utilisation par les étudiants universitaires d'un échantillon de répondants 

et dans une étude sur le terrain de manière examiné les impacts sociaux, ainsi 

que pour tenter de démontrer l'impact réel de l'utilisation des technologies 

modernes de communication pour changer le comportement des étudiants 

universitaires. 

Notre étude a pris de l'importance des défis présentés par les technologies de 

communication modernes aux étudiants universitaires, car il s'agit de la classe 

la plus interactive avec les technologies de communication modernes. 

Notre étude a porté sur trois hypothèses principales: 

  La première hypothèse: les qualifications académiques des étudiants 

universitaires ne sont pas considérées comme un facteur efficace dans les 

habitudes et les modes d'utilisation des technologies de communication 

modernes. 

La deuxième hypothèse: il existe des différences statistiquement significatives 

entre la variable d’âge pour les étudiants universitaires et leurs motivations à 

utiliser les technologies de communication modernes. 

La troisième hypothèse: l'utilisation intensive des technologies de 

communication modernes par les étudiants universitaires contribue à la 

formation de comportements négatifs. 

Quant à la théorie que nous avons choisi  lathéorie des usages et des 

rayonnements parce qu'il est le mieux adapté au sujet de notre étude de la 

théorie, et l'étude en utilisant l'approche descriptive est nécessaire et nous 

avons adopté une méthodologie pour obtenir des informations sur le sujet de 

l'étude sur le questionnaire, ce qui nous a permis de révéler les opinions des 

répondants au sujet du phénomène où il a formé le questionnaire de 20 

questions, en plus de direction triple échelle de Likert, nous avons adopté un 



échantillon aléatoire simple, où la communauté de recherche comprenait le 

single 1168 a été sélectionné 10% d'un échantillon 168 unique pour étudier. 

Notre étude a révélé plusieurs résultats dont les plus importants sont: 

     Qu'il y ait des étudiants accros à la technologie de communication 

moderne commencent à se sentir le vide quand vous restez loin d'eux et il n'y 

a aucun effet ne se produit pas sur eux leur présence et si oui ou non Sian 

ont, et l'utilisation extensive de plomb de communication moderne technologie 

à l'acquisition de certains des comportements négatifs chez les étudiants 

universitaires comme étudier la négligence et à l'isolement de l'environnement 

familial Perdre du temps  ..... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Extract Of The Study In English 

Modern communication technology has become very attached to the daily life 

of young people, especially the university, because of its ability to deal with it 

easily by virtue of its scientific level, as well as a key focus on which their lives 

are based and clearly affect their behavior and behavior. Through our study, 

the effect of using modern communication technology on the behavior of 

university students We will address this subject in order to clarify the impact of 

modern communication technology on the behavior of university students. Our 

study started from the following problem: 

 What is the impact of the use of modern communication technology on the 

behavior of university students? 

There are a number of reasons that led us to address our subject of study and 

analysis ranged between subjective and subjective reasons, but the subjective 

was: 

     Our personal inclination to study the topics related to modern information 

technology and communication as well as the personal desire to educate 

students about the dangers of modern communication technology as the most 

important part of the society. The objectivity is: 

     The position that the modern communication technology has become 

occupied by the Algerian youth, especially the students, as the most important 

segment and the noticeable change in the behavior of university students after 

the emergence of modern communication technology. 

Our study was based on several objectives including: 

Analysis of the reality of the use of modern communication technology in terms 

of highlighting the social effects of the use of university students from the point 

of view of a sample of respondents and the method of field study, as well as 



an attempt to show the real impact of the use of modern communication 

technology in behavioral change among university students. 

Our study has gained importance from the challenges presented by modern 

communication technology to university students as this is the most interactive 

class with modern communication technology. 

Our study focused on three main hypotheses: 

  The first hypothesis: The academic qualifications of university students are 

not considered an effective factor in the habits and patterns of their use of 

modern communication technology. 

The second hypothesis: There are statistically significant differences between 

the age variable for university students and their motives for using modern 

communication technology. 

The third hypothesis: the intensive use of modern communication technology 

by university students contributes to the formation of negative behaviors. 

As for the theory, we chose the theory of uses and saturation because it is the 

most appropriate theory for the subject of our study. The study also called for 

the use of the descriptive method and we used it as a methodology to obtain 

information about the subject of the study on the questionnaire which helped us 

to reveal the opinions of the respondents about the phenomenon. We have 

relied on a simple random sample where the research community included 

1,168 individuals, 10% or 168 were selected as a sample for the study. 

Our study revealed a number of results, the most important of which are: 

     There is a number of university students who addicted to modern 

communication technology feel empty when moving away from there and there 

are no impact on their souls and their presence and lack of them, and the 

intensive use of modern communication technology leads to the acquisition of 



some negative behaviors among university students such as neglect of study 

and isolation from the family environment Wasting time ..... 
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